

Preuve et attestation de développement professionnel

Leadership pédagognumérique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

À l'ère du numérique, en plus de faire face à des défis de plus en plus complexes en éducation, de nombreux enjeux sont à considérer afin de bien préparer les élèves aux exigences du 21e siècle. Plus que jamais, il devient nécessaire de nous rallier à des acteurs ayant un désir profond d'influencer positivement l'école d'aujourd'hui en prônant la recherche de solutions efficaces et durables qui auront un véritable impact sur la société de demain. Que vous soyez un leader, formel ou informel, cette formation s'adresse à tous ceux et celles qui souhaitent développer une posture intentionnelle de leader, dans une perspective numérique, dans le but d'initier l'innovation et le changement en éducation.

:

Badge attribué à : Rachel Mazza-Lihnakis

<https://www.cadre21.org/membres/rachelml-alexmanoogian-qc-ca>

Date d'obtention : 2025-01-06 16:29:37

Leadership pédagognumérique 1 - Explorateur

1 - Qu'est-ce que je retiens du leadership pédagognumérique en milieu scolaire ?

Le leadership éducatif numérique est un domaine en constante évolution et nécessite une plus grande attention aux TIC actuelles du 21e siècle afin de préparer les étudiants aux défis et opportunités futurs qu'ils rencontreront.

2 - De quelle façon le leadership pédagognumérique peut-il amorcer l'innovation et le changement en éducation dans mon milieu ?

Si j'adopte une méthode de leadership partagé avec d'autres collègues ainsi qu'avec les étudiants dans le milieu éducatif, je peux promouvoir une pensée ouverte et critique face aux problèmes mondiaux et aux défis quotidiens. Lorsque nous apprenons à utiliser correctement les outils numériques pour nous aider dans notre apprentissage, plutôt que de les faire à notre place, nous apprenons que nous sommes plus grands que l'outil à notre disposition ; ils sont là pour démontrer et faciliter notre intelligence et notre apprentissage.

3 - Quels pourraient être les impacts de l'innovation pédagognumérique à propos du développement des compétences des apprenants dans mon milieu ?

Les impacts comprennent l'apprentissage facilité, l'enseignement de contenu plutôt que la transmission d'informations, une promotion et une motivation saines du travail authentique des étudiants, des connaissances sur la manière d'éduquer pour l'avenir et le rythme rapide du monde que nous oublions souvent d'enseigner.